

### **Observaciones:**

- Consideramos que las distintas partes del ensayo (título, introducción, desarrollo y conclusión) no se encuentran fuertemente vinculadas; muchas cuestiones planteadas -y a las cuales se les da una particular relevancia-, no tienen relación directa con el tema tratado, por lo cual si bien pueden ser mencionadas no deberían ocupar posiciones claves en el texto. Además, nos parece que generaría mayor interés en la lectura del ensayo el hecho de abrir interrogantes en la introducción, y plantear sus respuestas en el desarrollo.
- Entendemos que sería importante cuidar en la redacción la utilización de los tiempos verbales, para permitir al lector comprender en todo momento si se está hablando de una situación futura o de situaciones presentes.
- Cuando se lee el ensayo uno se dispersa debido a la repetición de palabras y a la escasa utilización de signos de puntuación.
- Algunas conexiones entre oraciones o párrafos es confusa y no permite seguir la continuidad planteada por los conectores utilizados.
- Resulta necesario prestar atención a la ortografía y las reglas gramaticales.
- El formato elegido nos pareció muy bueno; únicamente cabe señalar que resultaría más atractivo si se justificara en toda su extensión y se dejaran menos espacios entre las distintas ideas, así como si se igualaran los formatos de las dos tablas y la ubicación del texto dentro de éstas.
- Finalmente aconsejamos reforzar la bibliografía empleada, citando autores que permitan enriquecer el texto con sus aportes sobre el tema.